

D'espairsRay-Drabble-Sammlung

mal lustig, mal traurig, aber meistens lemon^^

Von Cilia

Kapitel 1: Hollywood

Mein 2. Drabble ^^ (der Titel ist absichtlich so dumm, ja?! Is ja auch ein Humor-Drabble)

Diesmal kein richtiges, es ist zu lang geworden^^“ Dann eben ein oneshot :p

Autorin: anwesend

Fandom: D'espairsRay <3

Pairing: Hizumi X Karyu feat. ???....

Warnung: humorlose Witze, angedeutete Lemon

FSK: 16-slash

Wörter:

Inspiration: Rammstein – Nebel <3<3<3

=> GO!!

Ungehemmt stöhnte Hizumi auf, die Fingernägel schmerzhaft fest in Karyus Rücken verkrallt, und bäumte sich heiser keuchend unter ihm auf, als er sich in dessen Hand ergoss. Karyu folgte ihm fast zeitgleich und presste sein Gesicht in den Hals des Schwarzhaarigen, um sein mit einem heftigen Schrei vermischtes Stöhnen zu ersticken.

„Aah...“ Seufzend löste er sich von Hizumi und ließ sich neben ihn zurück in die Kissen fallen, die Lider halb geschlossen und heftig nach Atem ringend.

Nach einigen Sekunden regte sich der Sänger, legte einen Arm um Karyus Taille und zog ihn an sich. Er keuchte schwer und küsste zitternd Karyus feuchte Lippen, die Hände an seine glühenden Wangen gelegt.

Karyu strich ihm fahrig durch die feuchten Haarsträhnen, setzte immer wieder flüchtige Küsse auf seine Stirn, seine Wangen, seine Lippen.

Erschöpft ließ sich Hizumi das gefallen, öffnete müde die Augen und flüsterte rau: „Ich liebe dich...Karyu...“

Der nickte heftig, lächelte verschwommen und beugte sich zu seinem Ohr. „Ich liebe dich auch...ich liebe dich...“, hauchte er leise.

Ein plötzliches Klick ließ sie erschrocken zusammenfahren. Etwas piepte und das Licht im Schlafzimmer ging blendend grell an. Hizumi schrie überrascht auf und warf die Decke reflexartig über seinen und Karyus nackten Körper. Er hörte, wie Karyu

fassungslos den Atem einzog und starrte selbst mit offenem Mund Richtung Zimmertür, wo niemand geringerer als Tsukasa an der Wand lehnte, eine tiefe Denkfalte auf der Stirn.

„Jaah...“, meinte er gedehnt und verschränkte die Arme. „das war schon nicht schlecht, aber...Zero, alles auf Anfang bitte...“

Geschockt und peinlich berührt starrten die beiden zu einer Zimmerecke, wo tatsächlich ihr Bassist stand, eine Videokamera in der Hand, an der er ihn aller Seelenruhe herumdrückte.

Karyu schnappte ein paar Mal entrüstet nach Luft und riss sich die Decke höher über den Oberkörper, doch Tsukasa kam ihm zuvor.

Der Drummer schloss die Augen, rieb sich hochkonzentriert die Schläfen und erklärte: „So wird das nichts...das wirkt alles noch viel zu gestellt, wisst ihr? Am besten fangen wir noch mal und ihr beiden hängt euch jetzt mal richtig rein und versucht, das Ganze ein bisschen echter rüberzubringen, ja? Dann bitte. Action!“

owari

Meine Beta <3 fand es lustig. Ich nicht. Liegt wahrscheinlich dadran, dass ich das Ende vorher schon kannte...

Und ihr?^^

(das ist doch jetzt echt mal ein guter Trick, um Kommis zu kriegen xD Betteln kann ja jeder :p)